

Rapport de course du 28 juillet 2024.

Grande Chenalette, alt. 2900 mètres, région Grand St-Bernard. Voie Drônalette : D-/5b-5a.

Participants (es) : André Mottier et Xavier Ecoffey comme chefs de course. Patricia Richardet, Marianne Pernet, Valérie Isoz et Sylvie Tschabold.

La troisième tentative était la bonne, puisque cette course a été annulée 2 fois pour des raisons de météo défavorable.

Destination intéressante en soit, puisqu'elle rassemble toute la technique alpine enseignée lors des journées d'initiations. Les nœuds de base, l'encordement avec raccourcissement, relais équipés ou improvisés, le rappel ou moulinette, la progression à corde tendue. La voie débute par un pilier en 5 longueurs ; la suite de l'itinéraire suit intégralement le fil de l'arête.

A la fin de celle-ci, plutôt que de descendre reprendre le chemin d'accès du matin, il est mieux de finir l'arête en escaladant le petit ressaut rocheux et de rejoindre le sommet. Cela vaut la peine pour la vue sur les massifs du Mont-Blanc et du Grand Paradis. Côté suisse, c'est pas mal non plus avec le Vélan et les Combins.

Jolie journée de « crapahutage » alpestre avec un peu de sueur, un soupçon d'appréhension, peut-être quelques jurons étouffés, mais nous avons fait le plein de bonne humeur.

André Mottier









